

SAMSUNG

The Samsung trade up event is here

Save up to \$500 on major appliances, plus FREE haul away.

Offer valid May 29 - June 25, 2025.

With Samsung's major appliances, you'll enjoy the power of AI & SmartThings, intuitive performance, and flexible designs tailored to your needs.



AI & SmartThings



Intuitive
Performance



Flexible Design
& Functions



Technology
for the Future



*Image simulated. Visit www.energy-star.gov for more information on ENERGY STAR® guidelines. †Samsung received the highest number of awards in the J.D. Power 2023-2024 U.S. Home Appliance Satisfaction Studies measuring customers' satisfaction with their new home appliance. visit jdpower.com/awards for more details.

Some conditions apply. Offer valid from May 29 - June 25, 2025, (the "Offer Period"). Offer available at samsung.com/ca, through Samsung Shop App and participating authorized Canadian retailers. Complete the purchase of any qualifying Samsung Branded refrigerator, range, dishwasher, washer, dryer, Laundry Hub, Laundry Combo, wall oven, Cooktop, and range hood ("Eligible Samsung Product") and receive a discount off the regular price and receive complimentary haul away during the offer period. The discount will be:

\$75 (before tax) if you purchase any Eligible Samsung Product(s) at or above \$600 before tax.

\$150 (before tax) if you purchase any Eligible Samsung Product(s) at or above \$1,200 and below \$2,000 before tax.

\$300 (before tax) if you purchase any Eligible Samsung Product(s) at or above \$2,000 and below \$3,000 before tax.

\$500 (before tax) if you purchase any Eligible Samsung Product(s) at or above \$3,000 before tax.

Please note: For customers who complete their purchase online at Samsung Canada | Mobile | TV | Home Appliances or through the Samsung Shop App, the haul away service must be added to your cart before completing check-out.

Haul away services do not include uninstalling any existing appliances no matter the location within your home. Haul away services are limited to transportation of your current appliance from your home to a facility designed for appliance disposals. Disconnecting, uninstalling, or any other steps necessary to free up the appliance for transportation are your responsibility and should be completed prior to your scheduled delivery time.

Any additional installation services can be added to your cart at time of purchase for an additional cost. Additional services include, but are not limited to, pedestal installation, or stacking of new appliances, among others.

Participating authorized Canadian retailers may vary. Applicable discount will be removed from total purchase price before taxes are applied. While quantities last. Availability and selection may vary. No rain cheques. Offer has no cash value. Cannot be combined with any other offer or promotion, unless specifically agreed to by Samsung. Offer may be cancelled or changed without notice.

If you return your Eligible Samsung-branded appliance to the participating retailer, you will no longer be entitled to the discount, and you will only be refunded the amount paid at the time of purchase. If you have opted into the complimentary haul away service, and return the new appliance, your old appliance(s) cannot be returned to you. All product(s) that are eligible for return will be subject to a restocking fee equal to 15% of the purchase price of the product(s), plus applicable tax, and delivery fees if charged will be nonrefundable.

© 2025 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a trademark of Samsung Electronics Co. Ltd., used with permission.

SAMSUNG

L'événement de passage à Samsung est arrivé

Économisez jusqu'à 500 \$ sur les principaux appareils électroménagers et obtenez le ramassage GRATUIT.

Offre valable du 29 mai au 25 juin 2025.

Grâce aux principaux appareils électroménagers de Samsung, vous profiterez de la puissance de l'IA et de SmartThings, de performances intuitives et de conceptions flexibles adaptées à vos besoins.



IA et SmartThings



Performances
intuitives



Des conception
et des fonctions
flexibles



Une
technologie
pour l'avenir



* Image simulée. Veuillez consulter la page www.energystar.gov pour obtenir plus de renseignements sur les directives ENERGY STAR®. Samsung a reçu le plus grand nombre de prix dans les études de satisfaction 2023-2024 de J.D. Power sur les appareils électroménagers aux États-Unis, mesurant la satisfaction des clients à l'égard de leur nouvel appareil électroménager. Visitez jdpower.com/awards pour plus de détails.

Certaines conditions s'appliquent. La promotion est en vigueur du 29 mai au 25 juin 2025. (la « période promotionnelle »). La promotion est disponible sur samsung.com/ca_fr, via l'application Samsung Shop et chez les détaillants canadiens autorisés participants. Terminez l'achat de (toute) réfrigérateur, cuisinière, lave-vaisselle, laveuse, sècheuse, centre de lessive, combo de lessive, four mural, surface de cuisson et hotte de cuisinière admissibles de marque Samsung (« produit Samsung admissible ») et obtenez un rabais sur le prix courant et un ramassage gratuit pendant la période promotionnelle. La réduction sera de :

75 \$ (avant taxes) si vous achetez un ou des produits Samsung admissibles totalisant 600 \$ ou plus avant taxes.

150 \$ (avant taxes) si vous achetez un ou des produits Samsung admissibles totalisant 1 200 \$ et plus et moins de 2 000 \$ avant taxes.

300 \$ (avant taxes) si vous achetez un ou des produits Samsung admissibles totalisant 2 000 \$ et plus et moins de 3 000 \$ avant taxes.

500 \$ (avant taxes) si vous achetez un ou des produit(s) Samsung admissibles à un prix égal ou supérieur à 3 000 \$ avant taxes. Remarque : Les clients qui effectuent leur achat en ligne sur samsung.com/ca_fr ou sur l'application Boutique Samsung doivent ajouter le service de ramassage à leur panier avant de passer au paiement.

Les services de ramassage n'incluent pas la désinstallation de tout électroménager existant, où qu'il soit dans votre maison. Les services de ramassage se limitent au transport de votre appareil électroménager actuel à partir de votre maison jusqu'à une installation conçue pour l'élimination des appareils électroménagers. Le débranchement, la désinstallation ou toute autre étape nécessaire pour rendre l'appareil électroménager apte au transport relèvent de votre responsabilité et doivent avoir été effectués avant l'heure de livraison prévue.

Tout autre service d'installation peut être ajouté à votre panier au moment de l'achat pour des frais supplémentaires. Parmi les autres services, sans pour autant en exclure d'autres : installation de piédestal ou empiement de nouveaux électroménagers, entre autres. Les détaillants canadiens autorisés participants peuvent varier. Le rabais applicable est déduit du prix d'achat total avant l'application des taxes. Jusqu'à l'épuisement des stocks. La disponibilité et la sélection peuvent varier. Aucune garantie-réclamation. La promotion n'a aucune valeur marchande. Cette promotion ne peut être jumelée à aucune autre promotion, à moins que Samsung y ait expressément consenti. La promotion peut être annulée ou modifiée sans préavis. Si vous retournez votre appareil électroménager admissible de marque Samsung au détaillant participant, vous n'aurez plus droit au rabais et on ne vous remboursera que le montant payé au moment de l'achat. Si vous avez opté pour le service de ramassage gratuit et que vous retournez ensuite le nouvel appareil électroménager, votre ou vos anciens électroménagers ne pourront pas vous être retournés. Le ou les produits admissibles à un retour seront soumis à des frais de restockage équivalant à 15 % du prix d'achat du ou des produits, plus les taxes applicables, et les frais de livraison, s'ils sont facturés, ne seront pas remboursés.

© 2025 Samsung Electronics Canada Inc. Tous droits réservés. Samsung est une marque de commerce de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission.